

Wahlergebnis - Namensliste durch Urwahl der Pfarre: **St. Ulrich - Bestätigung am 20. März 2022**

Familienname / Vorname	Geb. Jahr	Beruf	Ortsteil / Straße
Beran Theresa	2006	Schülerin	Burgholzerweg
Brandner Christiana	1958	Pensionistin	Gmainstraße
Brantner Andrea	1981	Bilanzbuchhalterin	Garbweg
Forster Miriam	2005	Schülerin	Gartenweg
Forster Simone	1979	Altenfachbetreuerin	Gartenweg
Gesselbauer Kerstin	1982	Selbstständig	Ulrichstraße
Gruber Dorothea	1979	Sekretärin	Falkenweg
Jaschinsky Werner	1967	Unternehmer	Ernstl Wieser Weg
Kimberger Maria		Unternehmerin	Steyr
Kohl Robert	1967	Kfm. Angestellter	Kirchenweg
Leick Brigitte	1976	Landwirtin	Ehringerweg
Nussbaumer Maria	1961	Pensionistin	Ernstl Wieser Weg
Staudinger Christine	1955	Pensionistin	Eisenstraße 76
<u>Amtliche Mitglieder</u>	(werden nicht gewählt)		
Vertreter der KMB	wird nach der konst. Sitzung berufen		
Infanger Elisabeth, KFB	1960, Pensionistin, Wohlfahrtsbergweg		
P. Adam Raschinky	Pfarrmoderator		
Klaus-Peter Grassegger	Pfarrleiter		

Genannte Personen wurden durch die wahlberechtigten Gemeindemitglieder vorgeschlagen, nach Stimmen gereiht, befragt und haben die Wahl angenommen.

**Namensliste wird durch Bekanntgabe am Wahltag
beim Gottesdienst um 09:30 Uhr in Kraft gesetzt!**

St. Ulrich den 05.03.2022
Ort Datum

Unterschrift Pfarrleiter Klaus-Peter Grassegger

Röm.kath. Kirche St. Ulrich

Liebe Christinnen,
liebe Christen unserer Pfarrgemeinde.



Im Dezember-Pfarrbrief und in den Gottesdiensten habe ich euch die bevorstehende Pfarrgemeinderatswahl für den 20. März 2022 angekündigt.

Die KandidatInnensuche begann ebenfalls im Dezember mit der Ausgabe von KandidatInnen – Vorschlagsabschnitten im letzten Pfarrblatt bzw. an den Kirchentüren verteilt. Von über 1000 ausgegebenen Vorschlagsabschnitten kamen bis Mitte Jänner aber leider **nur 27 Abschnitte** zurück!! Sicher auch durch die Corona Beschränkungen beflügelt.

Darauf befanden sich 43 vorgeschlagene Namen.

Alle wurden für eine Teilnahme an der Wahl befragt und nur 8 Personen wollten sich einer Wahl stellen. 5 Personen aus dem alten Pfarrgemeinderat waren da schon mitgerechnet. Eine für mich und den bestehenden PGR vorerst schockierende Nachricht.

Die Weiterführung einer Pfarrgemeinde und mein Verbleib in St. Ulrich war in Gefahr, denn mindestens 10 Personen bilden gemeinsam mit dem Pfarrmoderator und dem Pfarrleiter einen gültigen Pfarrgemeinderat.

Beim Gottesdienst am 06. Februar gab ich daher das bisherige Ergebnis bekannt und die drohende Auflösung unserer Gemeinde. Das bewirkte bei vielen nochmals einen kräftigen Schub, mitzuhelfen. Gleichzeitig war es der einzige Ausweg durch Änderung des Wahlverfahrens eine Zukunft für unsere Gemeinde zu finden.

Aus der **Listenwahl** wurde eine **Urwahl**, welche ich bereits am 28. Jänner der Wahlkommission der Diözese Linz bekannt gab.

Dies ermöglichte der Wahlkommission die Kandidatinnen der abgegebenen Stimmen und weitere vorgeschlagene Mitglieder unserer Gemeinde für eine Mitarbeit zu gewinnen.

Aus den bisherigen 8 Personen wurden nun gottlob 16 Personen.

Das Urwahl Modell sieht nun **keine weitere Wahl am 20. März** vor.

Denn alle genannten Personen wurden durch die Urwahl (=Nennung durch wahlberechtigte ChristInnen der Gemeinde) und durch Annahme der Wahl bei Befragung durch die Wahlkommission als gewählte Mitglieder des neuen PGR angenommen.

Ab dem 6. März wird die Urwahl-Liste im Aushang und in diesem Schreiben veröffentlicht.

Am 20. März wird bei den Verlautbarungen im Gottesdienst der neue PGR nochmals bekannt gegeben und in Kraft gesetzt.

Darauf folgt in den kommenden Tagen eine konstituierende Sitzung des PGR, wo dann wieder die einzelnen Fachausschüsse gebildet werden können.

Liebe Ulricherinnen und Ulricher. Eine Zukunft für unserer Pfarre ist immer nur möglich, wenn ihr alles das möchtet. Bedanken darf ich mich aus tiefer Freude bei allen, die mitgewirkt haben, diese Zukunft zu ermöglichen. **Mit Gottes Segen** gehen wir in eine nächste Periode und dürfen den „Guten Boden in St. Ulrich bestellen. Ich Freue mich auf eine weitere Zukunft mit euch allen und hoffe auch weiterhin auf eure Unterstützung.

Euer Pfarrleiter

Klaus-Peter Grassegger